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2014～2015年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 

会長／滝下 勲   幹事／伊藤正幸   会報委員会／河本圭史・大場 篤

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ： 和の心と・地元に奉仕を

本年度第１４回 通算１３６０回

平成２６年１０月１４日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 9/30修正出席率

５９名 ３０名 ６１．２％ ９４．２％

 ゲスト：㈱ＡＣエナジー豊川発電所 佐藤八郎所長  ビジター：メーキャップ受付３１名

★会長あいさつ     滝下 勲会長

皆さん、こんにち

は。先週と今週と

大きな台風が 2 つ

来ました。今日の

例会が出来るかど

うか心配をしまし

た。堀田委員長の

行いが良いので晴れになりました。

 今日は、ＡＣエナジーの見学です。売電の

関係を見させて頂けるとのことです。台風 18
号 19 号は、テレビで見ていても大きな台風だ

とわかるぐらいでした。去年はフィリピンに

大きな台風が来て被害がありました。これは

温暖化が一番大きな原因ではないかと思いま

す。そんな中で本日の職場見学です。太陽光

パネルで電気をおこすと言うことで、とても

興味があります。堀田委員長よろしくお願い

します。

★幹事報告       伊藤正幸幹事

会議所の駐車券について

第 1 回指名委員会の開催報告

新入会員勉強会の開催について

★委員会報告

委員会報告

指名委員会（山城康司委員長）

就任あいさつ

ＴＡＳＣ（石黒貴也会員）

11 月 6 日 TASC の総会と講演会開催について

★職場見学例会

委員長あいさつ    堀田卓嗣委員長

 本日は職場見

学例会です。Ａ

Ｃエナジーの太

陽光パネルの設

置場所の見学を

して頂きます。

 こちらの施設

は、環境問題も

そうですが、ゴルフ場が太陽光発電所になる

先駆けとして、見学をして頂ければと思いま

す。よろしくお願いします。

 元のバードレイクのコースにパネルが設置

していますので、昔プレーした場所を懐かし

く思い出しながら見学をして下さい。

AC エナジー豊川発電所所長あいさつ

佐藤八郎所長

 こんにちは。

今日はお忙しい

中おいで頂きま

してありがとう

ございます。

私の仕事とし

ては、ここ全体

の管理をしてい

ます。発電に関して、パネルに日影が出来な

いようにしたり、草で発電量が減らないよう

にしたりしています。
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大規模太陽光発電所の建設概要

・事業主

  株式会社 AC エナジー

・所在地

  豊橋市下地町字操穴 20 番地

・発電所

  豊川市平尾町井ノ間 13-2 
・敷地面積

  約 30万㎡に 5万枚の太陽光パネルを設置

・発電出力

12Ｍｗ（12,000kw）

・発電量

1,350 万 kwh／年

  一般家庭 3,750 世帯分の年間消費量相当

・二酸化炭素削減期待値

4,400ｔ／年（中部電力計算値）

・設計施工

 ヤンマーエネルギー㈱

 大日本土木㈱

 太陽光パネル＝京セラ

 ＰＣＳ他電気関係＝日立

太陽光発電パネルの見学

委員会の開催

◎第 1 回指名委員会開催

10 月 7 日に豊川商工会議所で第 1 回指名委員

会が開催され

ました。

◎新入会員の勉強会開催

10 月 14 日に会員委員会主催の新入会員の勉

強会が会議所で開催されました。

勉強会は、今

年入会された

会員を中心に

行われました。

勉強会終了後

は、会場を玉

響に移し懇親

会で親睦を深

めました。

ＴＡＳＣの活動案内

第 5期 2014-15 年度通常総会が開催されます。

第 1 部 通常総会 17：30～17：50 
第 2 部 講演会 18：00～19：00 

    「豊川東部中駅伝部の歩み」

     豊川市立東部中学校 山田恭義氏

会報担当：河本圭史会員・大場 篤会員


